
別記様式（第７条関係） 

議 会 報 告 会 実 施 報 告 書 

 

開催日時 平成３０年 ５月 ９日（水） １９時００分 ～ ２０時５０分 

開催場所  二中地区公民館集会室 

出席議員 

司会者 平石勝司 

報告者 

総務市民委員会（島岡宏明） 

文教厚生委員会（鈴木一彦） 

産業建設委員会（勝田達也） 

記録者 平石勝司 

 総務市民委員会（７名） 

 平石勝司，島岡宏明，久松 猛，吉田博史，海老原一郎， 

篠塚昌毅，今野貴子 

文教厚生委員会（７名） 

 栁澤 明，井上圭一，福田一夫，荒井 武，鈴木一彦， 

下村壽郎，塚原圭二 

産業建設委員会（８名） 

 小坂 博，勝田達也，内田卓男，川原場明朗，寺内 充， 

矢口 清，吉田千鶴子，柴原伊一郎 

参加人数 １７名 

実施内容 

 

１．議会からの報告 

（１）総務市民委員会 

①平成３０年度土浦市予算の概要について 

②シティプロモーション推進事業サイクリング関連事業について 

③ふるさと土浦応援寄付事業について 

④女性団体連絡協議会の皆さまとの意見交換会について 

 

（２）文教厚生委員会 

①受動喫煙対策について  

②虫歯予防のためのフッ化物洗口について 

③Ｊ：ＣＯＭスタジアム土浦の屋根設置の検討について 

④小中一貫教育について 

 

（３）産業建設委員会 

①土浦港周辺広域交流拠点整備事業について  

②神立駅西口地区土地区画整理事業について 

③富士市産業支援センター f-Biz視察について 

 

２．市民との意見交換 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主な意見 

・提言等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（意見(提言)の要旨を記載） 

 

Ｑ：市民からの意見・提言等 

Ａ：議会の回答 

 

 

１．つくば霞ヶ浦りんりんロードとりんりんスクエア土浦の活用について  

Ｑ１ 土浦駅に全国でも珍しいサイクリング拠点ができたのは非常に嬉し

い。来ていただいた方々に市街地を走っていただくための整備をお願い

したい。 

 

Ａ１ 今後もサイクリング環境整備について調査研究を行っていく。 

 

Ｑ２ 小学生の自転車の安全運転教室にりんりんロードが活用できない

か。 

 

Ａ２ 自転車の安全運転教室を行っている学校もあるが、どの程度のレベ

ルで実施しているのか調査していく。 

 

 

２．マンホールカードについて  

Ｑ 今後も様々なデザインのマンホールカードを発行して本市を PR して

はどうか。 

 

Ａ デザインの変更はできないが、今後も本市の PR に努めていく。 

 

 

３． フッ化物洗口について 

Ｑ 虫歯予防のために、小学生を中心としたフッ化物洗口を進めてはどう

か。 

 

Ａ 医療費の抑制になると思われるので、実現できるようにしていきたい。 

 

 

４．市議会議員の女性枠について 

Ｑ 男女共同参画社会の実現へ向け、女性の意見を市政に反映することか

らも市議会議員の半数の女性枠を設けてはどうか。 

 

Ａ 男女共同参画社会の実現に向けて、高齢化や少子化、ジェンダーフリ

ーなど様々な課題がある。今後も調査研究を行っていく。 



 

平成３０年 ５月１８日 

 

土浦市議会議長 海老原 一郎  様 

 

土浦市議会議会報告会実施要項第９条第１項の規定により提出します。 

 

土浦市議会広報広聴委員会 委員長 川原場 明朗  

そ の 他 

特記事項 

 


